
ＨＤＭ推進会 (第 60回 )／ごみゼロネット推進会 (第 82回 ) 議事録

開催日：  2015 年 (H27年 )  3月 11 日（水）10:00 ～12:00              

場  所：  コミュニティサロン・はけ

出席者：  加藤、杉本、大橋、蜂谷、林（中途出席）、川村 ( 作成 )

議  題：

１． 資料「三市可燃ごみ共同処理についての主な経緯」 ( 加藤さん作成別紙 ) 　　

についての説明　　

　　●資料に経緯として　新施設規模　290ｔ/日→250ｔ/日→220ｔ/日となっている事を追記

　　　　　　・　日野市の反対団体が川久保会長が辞任し運動の継続を総会で決議する予定やら、

市の賛同しているとのコメントに対し反発して新たな団体（多摩川の南側）ができたりと

　いろいろな動きとなっている（　反対組織は　日野共産党と5団体となる）

・つい最近都に対して一部事務組合について　申請を提出した

・小金井市議会の建設環境委員会は　懸案事項が多いのでごみ関連の審議は難しいようだ

・新処理施設建設費は今後の値上がりで　負担金が増える可能性がある、

・日野市に対する周辺整備費の小金井負担分 35 億（上限という申し入れだが）の内訳を

チェックする必要あるが（現状では　言いなりのようだ）

・日野市で発表しているＨ 20 年～Ｈ 24 年の小金井市の可燃ごみ排出量が実際より多くなって

いる小金井市が恣意的に数量を増やして（今後予定の事業系を受けいれる量 2000 トンを勘

案して）いるようだ、指摘しても　明確な回答がない　　（小金井市民は　舐められている

のか）

・3市共同処理施設建設ありきで　発表資料等作成している、市議会もあいかわらず　なにも

　言わないのが現状

・施設の規模の大きいもの　補助金を使い建設しても　後からの　返還費、維持費等で財政が

苦しくなっている自治体が多い　

2. 　加藤さんが　 3月 27 日　 10 ： 00 ～　　中間処理施設で講演を行う（ 3月 15 日の市報に掲載す

る）

　　　ごみ減量と経費について

　　　・ＨＤＭについて、・集団回収について、・店頭回収について

　　　講演レジメ等は　ごみ対策課にてチェックする事になっている

　　●小金井市行政は資源化はお金がかかると言っている

　　　・　他市は市税を使わないようにして　資源化ごみ減量を行う努力をしている

　　　・　町田市の資源化基本計画は　高い目標を掲げて　やる気のある内容となっている

3. ｢一般廃棄物基本計画（案）｣のパブリックコメントとその回答内容のＨ．Ｐについて

　　　・「ごみ分別に関しては審議会のメンバーより難しいとのご意見を頂いている」　との

　　　　　記入あるが　加藤さんが　偽りなので消去するよう申し入れている

　　　・ＨＤＭについての質問に対して　回答にはＨＤＭの文字は入っていない

　　　・今後の生ごみについて有効活用を研究するという回答が数件入っている

　　　　　どのような具体的計画で　年度事のその成果等を追及する事が大事

　　　・他の案件より廃棄物のパブコメは　杉本さん、林さん、蜂谷さんが提出した事もあり

　　　　かなりの数となっている

4. ごみ減量審議会について

　　　・審議会は以前よりはマシだが　会長はじめとして行政側よりである

　　　　加藤さんが孤軍奮闘している状況

　　　・加藤さんの任期が来年3月でまでなので　次期ごみＯ化推進会議よりの委員として



　　　　杉本さん、林さん、蜂谷さんどなたかがなっていただきたい（林さんにお願いしたいとの声あり）
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5. その他　

　　　・小金井市としては　企業がない割に税収は良く平均している　

　　　・小金井市はＨ 19 年以降開発事業に税金を投入してきて　財政が苦しくなってきている　　

　　　・以前小金井・府中の合併の話がでた事があったが、府中が断った

　　　・小金井住民は比較的豊かで都心通勤者も多いと思われる　ごみ問題に対して区内での

　　　　ごみ分別が緩やかなのも知っていて処理に対しても高い処理金額についても無関心派も

　　　　多いのではないだろうか、

　　　・小金井市の家庭系ごみ排出量の少なさ（1人当たり）は　多摩地区で5番目くらい　不燃ごみは最低

　　　　事業系が企業も少なく排出量も少ない影響が大きく　多摩地区トップとなっている、（府中が家庭系

最小量）

　　　・　ある市会議員がこれ以上ごみ排出削減を小金井市民に協力を求めることは限度と言っているが

　おかしい発言である　　　

　　　

　　　　 3/19 （木）廃棄物減量等推進審議会　開催（ 18 ： 00 ～第二市庁舎801会議室

　　　　 3/25 （水）ごみゼロネットＨ．Ｐ打ち合わせ　　「コミュニテイサロン・はけ」

　　　　 3/27 （金）ごみゼロ化推進会議講演会　（ 10 ： 00 ～中間処理場研修室 1 ）

　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　以上

　　　　　　　　　　

　　　　

次回打合せ　4月8日 ( 水 ) １０：００～１２：００ 　コミュニティサロン・はけ
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